



MINISTÈRE DE LA JUSTICE

Liberté
Égalité
Fraternité

NOTE AUX REDACTIONS

Paris, le 16 juillet 2021

3000 téléphones grave danger : Éric Dupond-Moretti signera le bon de commande du ministère de la Justice avec Orange à Beauvais, lundi 19 juillet 2021

Dans le cadre de sa politique de lutte contre les violences faites aux femmes, le premier ministre a annoncé en juin dernier le déploiement de téléphones grave danger supplémentaires.

Éric Dupond-Moretti, garde des Sceaux, ministre de la Justice a travaillé avec Orange ces dernières semaines pour rendre effectif, au plus vite, ce déploiement dont la procédure d'achat sera finalisée lundi.

Programme prévisionnel

- | | |
|-------|--|
| 15h30 | Arrivée au centre logistique Ingram Micro Services de Beauvais
16 rue Joseph Cugnot, 60000 Beauvais
<i>Presse poolée</i> |
| 15h35 | Démonstration de la masterisation d'un terminal (sécurisation du terminal et installation de l'application victoire)
<i>Presse poolée</i> |
| 15h40 | Test du terminal avec Allianz (test d'appel et de géolocalisation)
<i>Presse poolée</i> |
| 15h50 | Packaging du terminal et préparation du colis d'envoi de la commande au tribunal judiciaire
<i>Presse poolée</i> |
| 16h00 | Visite du stock de terminaux réservé pour Téléphone Grave Danger
<i>Presse poolée</i> |
| 16h10 | Signature d'un bon de commande de Téléphone Grave Danger
<i>Presse poolée</i> |
| 16h15 | Micro-tendu
<i>Toute presse accréditée</i> |

**En raison du nombre de places limité dû à la crise sanitaire, veuillez-vous accréditer
auprès du service de presse de la préfecture de l'Oise**
pref-communication@oise.gouv.fr